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会 長 談 話 荒木康雄会長 

本日は 3年ぶりの夜間の IGM例会です。 

IGMは「Informed Group Meeting」の略であ

りロータリー用語では炉端会合などと訳されて

います。 

この 3年間コロナ禍で親睦や意見交換の場がな

かなか持てない中で、本日は「今後の伊那ロー

タリークラブに向けての議題」を話し合って頂

き、大いに議論を交わし親睦を深めて頂きたい

と思います。会員の皆さんにグループ別に分か

れて交流を深めて頂き、楽しい IGMになること

を願っています。よろしくお願い致します。 

本日ご意見を交わして頂きたいのは次の 2つの

テーマです。 

〇テーマ①：「会員増強について」 

会員増強はロータリー活動を推進し活性化し

ていくための重要な命題です。本日ご用意した

会員増強委員会の資料に基づき皆さんで具体的

に話し合って頂き、是非とも仲間を増やしてい

きたいと思いますのでよろしくお願いします。 

〇テーマ②：「地区補助金事業・青少年奉仕事業

及び今後の事業について」 

伊那ロータリークラブが今後取り組んだら良

いと思われる奉仕活動やプロジェクトについて

ご意見を伺いたいと思います。 

地区補助金は、伊那ロータリーがロータリー

財団に行った 3年前の寄付額に応じて、地域の 

 

 

 

 

 

ロータリー活動の活性化のため、毎年奉仕事業

への補助金が支給されます。これまで毎年様々

なプロジェクトを展開し、奉仕活動や地域活性

化に役割を果たして参りました。次年度以降の

地区補助金を使った事業に対するアイデアを、

会員の皆さんから頂きたいと思います。 

また、本年度より地区補助金とは別に、申請

により青少年奉仕事業に対する補助金が支給さ

れることになりました。本年度は 1クラブ当た

り上限 20万円（現在伊那ロータリー杯の事業を

申請中）でしたが、次年度からは上限 40万円

（但し全事業費の 80%まで）が支給されます。

20年続いた伊那ロータリー杯が今年で最後にな

りましたので、新たな青少年奉仕事業について

のご意見を交わして頂きたいと思います。 

更に、補助金事業に拘らず、今後伊那ロータ

リークラブとして取り組むと良いと思われる事

業についてご意見をお願いします。 

Ａ 班 ◎荒木康雄 ○山崎秀亮 笠井俊朗 

唐木一平 本田敏和 本比田哲郎 

① 会員増強につ 

いて候補者リストを見

ながら話し合いをいた

しました。 

・○○の ○○さん
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荒木会長、向山幹事、山崎会員で対応する。司

法書士 ○○さん（A）その場で電話しました。

入会いただけそうで後日、向山幹事、本田会員

にも対応していただく、○○○の○さん（Bま

たは C）唐木一平会員に対応していただく。○

○の○○さん 増田会員、原田会員にご対応し

ていただく。○○○○の ○○さん唐木一平会

員、赤羽会員にご対応いただく。 

② 伊那弥生ヶ丘高等学校等にアンケートをし 

てみると良いかもしれない。 

・e スポーツ：子供達の興味があり、今後発展しそ

う。 機械の問題、会員が楽しめるか？などの問題

がある。 

・クライミング：最近流行っており、オリンピッ

ク競技にもなっている。 

・ロボットコンテスト 

・凧揚げ大会：前回やった物を伊那市全体で考

え、場所は天竜川、三峰川の合流点がいい。 

凧も手作りがいい、お祭りのように出店が出る

と盛り上がる。 

・中尾歌舞伎：前回とても評判がよく、まだま

だ知られていないので、普及させたい。 

Ｂ 班 ◎山田 益 ○三澤 聡 飯島松一 

唐澤洋祐 中曽根隆文  

① ・○○○さん 

○○さん、○○さん

は入会する可能性が

高いと思われ、引き

続き勧誘を継続して

いく。 

・○○さん、○○さ

んは○○○○○○○

○会員であるため、難しいのではないか。 

・青年会議所、商工会議所青年部を卒業した方

を候補者リストに加えるのはどうか？ 

② ・公民館等の公共施設の補修、改修等検討 

したらどうか。 

・使用していない公共施設の活用、再利用を後押し

する事業。 

・子供向けに活動している団体への奉仕活動。 

・先日行われた歌舞伎や、他の文化的事業・イ

ベントに子供たちを招待する。 

・社会的・文化的な内容の映画上映会。 

・野球やサッカー等以外に、行う機会の少ない

スポーツに焦点を当て、その場や機会を提供する。 

Ｃ 班 ◎宮下金俊 ○城取健太 大石ひとみ 

熊谷吏朗 小松献臣 小林孝行 

① 新会員候補者リストを全部チェックし、 

知っている人について

は声かけの徹底をす

る。名簿の中で他団体

加入している人もいた

ため削除する。 

新たな候補者について

は各自再度リストアッ

プすることをお願いし

た。 

② ・今年開催された「中尾座歌舞伎」について 

はとても良かったので継続しても良いのではな

いか。 

・伊那中央ロータリークラブとの共催も検討し

ては良いのではないか。 

・宮田村出身のプロ野球選手である水上由伸氏

をお呼びして何かできないか。 

・スケート選手の小平奈緒氏をお呼びして何か

できないか。 

・南箕輪村の大芝高原にある、旧村民プールに特

設されたスケートパークを活用したスケートボ

ード教室の支援なども出来ないか。 

Ｄ 班 ◎増田 清 ○唐木 拓 小河節郎 

唐木 章 藤澤秀敬 吉田秀樹 

D班では、ガバナ

ー訪問の際にも話

が出ましたが、会

長からも話があり

ました会員間の職

業の話を共有する

という前段部分

で、盛り上がり 2時間の所要時間の 2/3以上の時

間を費やしました。お陰様で、出席者の人生の歩

みを深く知ることが出来、大変有意義な会となり

ました。 

① ・○○○社長 入るとしても○○RCであり 

難しい、リストから外す。 

・○○○○様 藤澤秀敬会員の知人。宮田で○○、

断られた、難しい、リストから外す。 

・○○○様 唐木拓会員の知人。 

※リスト外の追加はなし 

②・フリーキッズビレッジのテラス製作は、とて

も良かった。継続の支援も良い。 

・2028 年の国体開催に向けた、スポーツ競技へ

の支援。 

・伊那北高校（新校）への桜の苗木の寄付。 

・商工会議所青年部の事業へ協賛などで絡む。 

その他として、人の話を聞く機会が設けられて良

かった。多くの方との飲む機会があれば良い。 


